

Artikel vom 12.01.2020

Neujahrsempfang in Wenzenbach

Ortsverband Sünching beim Neujahrsempfang der CSU Regensburg Land



Eine Abordnung des Ortsverbandes Sünching war am Neujahrsempfang der CSU Regensburg Land in Wenzenbach vertreten.

Die Veranstaltung galt als Einleitung in die heiße Phase des Wahlkampfs im Jahr 2020.

Nach der Begrüßung durch den Bürgermeisterkandidaten Bernhard Pielmeier stellte sich auch Landratskandidat Rainer Mißlbeck vor und ging mit seinen Rund 460 Gästen in den Dialog.

In geselliger Runde gab es zahlreiche Möglichkeiten über die Ortsgrenzen hinaus mit politisch interessierten ins Gespräch zu kommen.